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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和2年第6回沖縄県議会(定例会)

09月28 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

1 17分 島袋　　大（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 再生医療施設断念について

(1) 豊見城市での建設を断念するとのことだが、その経緯を伺う。

2 万国津梁会議契約前会食メンバーと梨の木ピースアカデミーについて

(1) メンバーと知事との関係について伺う。

3 知事の政治姿勢について

(1) 菅内閣と沖縄担当大臣人事について伺う。

(2) 次期沖縄振興法と税制改正について伺う。

(3) 那覇軍港の浦添移設に関し、知事の考えと那覇港管理組合の考え、他の移設計画に対
する見解との違いについて伺う。

4 新型コロナウイルス感染症対策について

(1) 県の広報戦略で、知事のテレビ出演後の県内紙見出しは「ＧｏＴｏで感染拡大」との見出
しが出た。知事の見解を伺う。

(2) 沖縄観光の復活にＧｏＴｏは大きな鍵となる。県としては積極的に取り組む考えはあるのか
伺う。

(3) ３月、修学旅行の取消しに対して多くの観光事業者が危機を訴えていたにもかかわらず、
県の対応は遅かった。秋から冬の修学旅行も危機である。県はその対策をどう考えている
か伺う。

(4) 那覇空港における診療所設置についての考えを伺う。

(5) 新型コロナウイルス感染者及び同感染者の濃厚接触者について、宿泊施設を活用した
対策について伺う。

5 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和2年第6回沖縄県議会(定例会)

09月28 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

2 17分 仲村　家治（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 那覇港湾施設の移設及び港湾行政について

(1) 那覇港湾施設（那覇軍港）の移設の経緯について

(2) 那覇港湾施設（那覇軍港）跡地計画の進捗状況について

(3) 那覇港湾施設移設に関する協議会の経緯について

(4) 令和元年11月26日開催の那覇港湾施設移設に関する協議会における協議内容と合意
事項について

(5) 現在、沖縄県、那覇市、浦添市及び那覇港管理組合において、浦添埠頭地区の計画見
直しが検討されておりますが、見直しに当たっての検討組織体制と今年度の目標スケ
ジュール及びその進捗状況について

(6) 「浦添ふ頭地区調整検討会議」と「那覇港管理組合構成団体調整会議」の役割と構成員
を伺います。

(7) 去る７月21日の「浦添ふ頭地区調整検討会議」で合意された内容について伺います。

(8) ８月13日に予定されていた「那覇港管理組合構成団体調整会議」が延期されました。この
会議の延期については、いつ、（誰から誰に）どういう理由で延期すると通知があったのか
伺います。

(9) 改めて那覇港湾施設の移設について伺います。
 議事録によりますと、翁長雄志前知事は2016年12月の県議会で、「（軍港移設は）港湾
内の移動だ」と新基地ではないと強調し、容認の立場を明確に答弁しております。翁長雄
志前知事の後継者であります玉城知事も2018年10月の県議会で、「那覇港湾施設の件
ですが、県としましては、那覇港湾施設の返還が実現されれば、基地負担の軽減、跡地
の有効利用による発展に寄与すると考えており、これまでの経緯を踏まえ、浦添移設を認
めることになると考えております。」と明確な答弁をしております。玉城知事は容認と考えて
よろしいですか。

(10)去る９月８日の那覇市議会で、城間幹子那覇市長は、那覇港湾施設の浦添への移設を
改めて容認するとともに浦添市長が移設について賛否が変わった場合でも移設容認の
「姿勢は変わらない」と答弁をしました。玉城知事の考えをお聞かせください。

2 水上安全条例の改正の進捗状況について伺います。

3 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和2年第6回沖縄県議会(定例会)

09月28 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

3 17分 仲里　全孝（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 磁気探査業務における管理技術者の資格要件について
　土木建築部から公募されている委託業務関係「磁気探査業務における監理技術者の資格
要件」が令和３年４月１日より変更することが記載されている。この内容について、下記のとお
り県の考え方を伺う。

(1) これまでの資格要件の「⑦地質調査技士の資格または測量士(補)の資格を有する技術
者、かつ磁気探査の経験を有する技術者」を廃止となっているが、なぜ⑦だけが廃止に
なるのか、その理由を伺う。

(2) ①技術士、②技術士、③技術士、④港湾海洋調査士、⑤RCCMも専門資格であるがなぜ
廃止されないのか伺う。

2 県指定天然記念物「万座毛石灰岩植物群落」の維持管理について、下記のとおり県の考え
方を伺う。

(1) 「万座毛石炭岩植物群落」の定義を伺う。

(2) 「万座毛石灰岩植物群落」が県指定の天然記念物となった経緯を伺う。

(3) 「万座毛石炭岩植物群落」の種類ごとの管理状況を伺う。

(4) 文化庁も「文化財の確実な継承に向けた保存・活用推進」を行っており、地域の文化材を
生かした観光を訴えている。地域発展の為、恩納村と一体となり取り組んでほしいが県の
考え方を伺う。

3 基地問題について

(1) 那覇軍港移設について
　浦添市長が、那覇軍港の「北側案」について受入れを表明した。下記のとおり県の考え
方を伺う。

ｱ 移設協議会の開催はいつか。

ｲ 移設完了はいつ頃を予定されているか。

(2) 普天間飛行場代替施設について、下記のとおり県の考え方を伺う。

ｱ 辺野古に新基地は造らせないとする一方、米軍基地整理縮小はＳＡＣＯ合意そのものを
進めるとする、矛盾しないか。

ｲ 普天間飛行場に関するＳＡＣＯ最終報告では「普天間飛行場の運用及び活動は、最大
限可能な限り、海上施設に移転する。海上施設は、沖縄本島の東海岸沖に建設するも
のとする」とされる。知事は、ＳＡＣＯ合意そのものを進めるという姿勢の下、沖縄本島の
東海岸沖に建設することにも合意という理解か、伺いたい。

ｳ 辺野古への移設に関連する、県へのこれまでの許可申請は何件あったか。また、許可
申請の内訳を伺う。

4 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和2年第6回沖縄県議会(定例会)

09月28 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

4 17分 又吉　清義（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 基地行政について

(1) 一日も早い普天間飛行場の閉鎖・返還について

(2) 米軍施設の那覇軍港浦添施設について

2 コロナ禍の状況の下、考えられる影響とその対応について

(1) 福祉行政について

(2) 教育行政について

(3) 観光行政について

(4) 公共工事の発注について

(5) 公共交通網について

(6) 県民の健康を守るための公共施設の使い方について

(7) 各種イベントの在り方について

3 令和元年度の万国津梁会議の事業について

(1) 事業報告について

(2) 各カテゴリーの事業後の予算措置について

(3) 令和２年度にどのように反映され生かされてきたか。

4 返還された西普天間住宅地域へ移転する琉大医学部附属病院について

(1) 移転をする琉大医学部附属病院の県の責務と役割について

(2) 進捗状況について

(3) 県内並びに地元企業との関わりについて

5 磁気探査業務について

(1) 今年行われる入札資格要件について

(2) 次年度からの磁気探査業務における管理技術者の資格要件について

6 我が党の代表質問との関連について
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※最初の質問から一問一答方式を選択

一般質問通告表
令和2年第6回沖縄県議会(定例会)

09月28 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

5 17分 西銘　啓史郎（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 政策参与（特別職）の任用について

ｱ 現在の政策参与の人数・役割・勤務実態について伺う。

ｲ 今回の新政策参与の任命に至る経緯（庁内手続等）について伺う。

(2) 一般職の任期付職員について

ｱ 人数・役割・配属部署・任用手続等について伺う。

(3) 万国津梁会議（今年度）について

ｱ 各部会の進捗状況と課題について伺う。

(4) 那覇港湾移設について

ｱ ８月18日の三者（県・那覇市・浦添市）会談について伺う。

ｲ 今後の進め方について伺う。

2 新型コロナウイルス対策について

(1) 情報発信（県ホームページ・記者会見等）について伺う。

(2) 県民の命と生活（経済）を守るための施策強化について伺う。

(3) 保健所の現状（設置件数、人員体制等）と課題について伺う。

(4) ＴＡＣＯの利用実績、委託費用及び課題等について伺う。

(5) 第３波に向けたこれまでの総括と体制準備等について伺う。

3 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和2年第6回沖縄県議会(定例会)

09月28 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

6 17分 大浜　一郎（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) 令和３年度沖縄振興予算要望及び税制改正要望について

ｱ 予算要望概要及び重点的施策について

ｲ 令和３年度八重山地域の定住条件整備施策及び社会資本整備の取組について

ｳ コロナ対応費別途要望における八重山地域の施策について

ｴ 税制措置１年間延長要望による実質的効果と成長性及び課題抽出について

(2) 新過疎法について

ｱ 現行過疎法見直しによる八重山地域の小規模離島自治体への影響評価と新過疎法へ
向けた県の要望方針について

(3) 「対話と過程を大切にする」という知事の政治信条について

2 尖閣諸島に関する諸問題について

(1) 行政区内で頻発する尖閣諸島問題について県政の取組について

3 県内景気動向の概況及び雇用・所得情勢の現況認識と対策について

4 八重山地域振興の課題における施策展開について

(1) ＩＣＴを活用した教育の充実、企業誘致、生活環境格差是正について

ｱ 八重山地域の遠隔教育における質的向上に向けた施策について

ｲ ５Ｇを活用した企業誘致、生活環境格差是正へ向けた施策について

(2) 八重山地域の経済力再興について

ｱ ＧｏＴｏキャンペーン事業拡大に伴う各地域産業への波及効果拡大へ向けた施策展開
について

ｲ 農水産業と観光産業との連携強化による地域経済力、生産者所得向上への施策につ
いて

ｳ 建設・設備産業に携わる人材育成強化へ向けた具体的施策について

(3) 海浜漂着物回収及び廃棄物（産業系含む）処理への取組強化について

(4) 赤土流出対策の徹底、汚水対策を含めた海域水質改善へ向けた具体的施策について

5 我が党の代表質問との関連について



7

一般質問通告表
令和2年第6回沖縄県議会(定例会)

09月28 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

7 17分 末松　文信（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 知事の政治姿勢について

(1) ５次・約半世紀にわたる沖縄振興計画の評価について

(2) 次期沖縄振興計画について

ｱ 計画期間について

ｲ ＳＡＣＯ合意を含む米軍基地の整理縮小について

2 保健医療部関係について

(1) 北部医療センターの整備について

ｱ 協議会の構成員について

ｲ 構想・計画について

ｳ 建設場所について

3 教育委員会関係について

(1) 中高一貫校の北部地域への設置目途について

4 農林水産部関係について

(1) シークヮーサーの立ち枯れ被害について

ｱ 生産地域の被害状況について

ｲ 原因究明と対策について

(2) 豚熱発生に伴う屠畜要請について

ｱ 沖縄県食肉センター及び名護食肉センターの屠畜負担額の助成について

(3) 県内食肉処理加工施設整備に関する基本的考え方について

5 新型コロナウイルス感染症対策について

(1) 感染症対策に伴う各種支援措置について

ｱ 医療従事者等への慰労金の支給状況について

ｲ 修学旅行等、県内需要の喚起促進支援について

ｳ バス・タクシーの利活用支援について

6 本部港（塩川地区）の管理体制について

(1) 港の使用許可と安全管理の実態について

(2) 今年１月28日のシップローダー設置使用許可申請について

7 万国津梁会議について

(1) 係争中の住民訴訟について

ｱ これまでの公判の経過と状況について

(2) 今年度の万国津梁会議について

ｱ 会議の種別と内容について

ｲ 会議の進捗状況について

8 我が党の代表質問との関連について
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一般質問通告表
令和2年第6回沖縄県議会(定例会)

09月28 日(月)
順　位 時　間 氏　　　　名　　（　　会　　　派　　） 答弁を求める者

8 17分 下地　康教（沖縄・自民党) 知事　関係部長等

質　　　　　　　　問　　　　　　　　要　　　　　　　　旨

1 新型コロナウイルス感染症対策について

(1) 離島における県出先機関と地元行政機関及び医療機関等との連携及び情報共有の改
善は進んでいるか伺う。

2 農林水産物不利性解消事業について

(1) 対象品目の拡大の検討について伺う。

3 過疎地域自立促進特別措置法について

(1) 現行法では、宮古島市など市町村合併の特例措置が適用されているが、改正後に維持
されるか伺う。また、現状の措置を維持するための働きかけはどのようになっているか伺
う。

4 下地島空港利活用について

(1) ９月10日に下地島空港に宇宙港の整備計画が発表されたが、その他観光ゾーンや国際
都市活用ゾーンの利活用はどのようになっているか伺う。

5 尖閣漁業問題について

(1) 2013年に締結された「日台漁業取決め」に係る外国船調査事業の内容について伺う。

6 新たな政策参与の任命について

(1) なぜ、この時期に参与を任命する必要があるか伺う。

7 我が党の代表質問との関連について


